Offenbach Post am 24. Juni 2014



Freude bei Dr. Eckhard Starke und Margarete Stirner • Foto: p

Im Kreis der Lieben kochen und backen

4000-Euro-Spende für Hospizeinrichtung

OFFENBACH • Anfang Juli zie- ten Weg ist. Auch Margarete hen die ersten Gäste ins am Stirner, der Leiterin des Hos-Ketteler-Krankenhaus ange-siedelte Hospiz Fanny de la feld und die Möglichkeit, im Roche. Den Wunsch, das Le- Kreis der Lieben zu kochen Palliativnetz und die zugehö- liativnetz spendeten deshalb und Angehörige auf dem letz- Tür verschaffen. • mt

ben bis zuletzt lebenswert zu und zu backen, ein Anliegen. gestalten, unterstützen das Die Apotheken und das Palrigen Apotheken: Schwanen- 4000 Euro für die qualitativ Apotheke und Apotheke zum hochwertige Ausstattung der Löwen. Der Vorsitzende des Ess- und Küchenräume. Einen Palliativnetzes, Dr. Eckhard Eindruck von den Gegeben-Starke, betont, wie wichtig heiten konnten sich Interesgemeinsame Zeit für Gäste senten am Tag der offenen